

Alexis Sánchez descartado para debut de Chile en Copa Confederaciones



Moscú, 18 jun (RHC) El delantero Alexis Sánchez quedó hoy finalmente fuera del equipo titular ante Camerún en el debut de Chile en la Copa Confederaciones de fútbol, al no recuperarse a tiempo de una lesión de tobillo.

El atacante no está en el once inicial que comunicó el técnico argentino Juan Antonio Pizzi para enfrentarse a los africanos, comunicó la organización del torneo a través de su cuenta de Twitter.

La posición de Sánchez, máximo goleador histórico de la selección chilena, será ocupada por Edson Puch.

Chile es uno de los grandes favoritos al trono de este certamen, que reúne a los campeones de cada Confederación del planeta, además del vigente titular del orbe.

No obstante, además de la baja de Sánchez, los suramericanos tienen entre algodones a otra una de sus grandes figuras, el arquero y capitán Claudio Bravo, quien tampoco alineará contra los africanos.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/133054-alexis-sanchez-descartado-para-debut-de-chile-en-copa-confederaciones>



Radio Habana Cuba